



Code couleur

Une exposition mise en œuvre dans le cadre du programme de recherche Didactique tangible.

Exposition: 13-28 mai 2014 Vernissage: jeudi 15 mai à 18h30

Maison Interuniversitaire des Sciences de l'Homme

- Alsace
- Salle Europe Allée du général Rouvillois
- Strasbourg
- +33 (0)3 68 85 61 00

Ouvert du lundi au vendredi de 8h à 19h. Entrée libre.

Christine Maillard, directrice de la MISHA David Cascaro, directeur de la HEAR

ont le plaisir de vous convier au vernissage de l'exposition Code couleur, jeudi 15 mai 2014 à 18h30 à la MISHA (Maison Interuniversitaire des Sciences de l'Homme — Alsace).

Treize étudiants d'année 4 de l'atelier Didactique visuelle ont élaboré des dispositifs, des expériences visuelles, tactiles et plastiques qui ont pour thématique commune d'envisager la couleur comme un outil de codification de l'information. En complément, des ateliers à destination des publics scolaires sont imaginés par les étudiants

et un journal d'exposition est édité, avec des contributions de Valérie Chansigaud, historienne des sciences et d'Annie Mollard-Desfour, linguiste.

Cet événement sera accueilli du 24 novembre au 10 décembre 2014 par la Maison européenne des sciences de l'homme et de la société — Lille Nord de France.

Coordination:

Sandra Chamaret et Olivier Poncer















